

Une Roquière de 15 ans devient ramasseuse à Roland-Garros

Comme chaque année, des milliers de jeunes, licenciés des différentes fédérations nationales de tennis, espèrent que leur candidature pour devenir ramasseur de balle, en juin, lors des Internationaux de France (communément appelé « Tournoi de Roland-Garros », Ndlr) sera retenue. Ils étaient plus de cinq mille, cette année, à rêver de fouler les courts en terre battue.

Seuls près de 280 Français ont été sélectionnés. Parmi eux, Lola Vincent, 15 ans, membre du Tennis club du Val d'Issole (TCVI).

Inscrite en juin dernier, Lola a brillamment passé les épreuves de sélection organisées par la ligue régionale de tennis, à Aix-en-Provence

Sur les 350 candidats, 28 adolescents ont été retenus pour participer à un stage de sélection et de formation dispensé à La Grande-Motte (Hérault). Ils avaient quatre jours et demi pour assimiler les différentes techniques et les règles drastiques de ramasse



Lola Vincent, licenciée au Tennis club du Val d'Issole, en plein effort lors du stage de sélection et de formation à La Grande-Motte.

(Photo DR)

sage en vigueur lors d'un tournoi du Grand chelem. À l'issue du stage, seuls 31 jeunes, sur les 54 en lice, ont satisfait aux exigences des encadrants de la fédération.

Pour Lola, véritable pas-

sionnée, le bonheur est immense. Celui de Flora et René, ses parents, tout autant. Sans oublier son club, le TCVI, qui regroupe les licenciés de La Roquebrussanne et de Néoules.

« Il va sans dire que nous

sommes tous très fiers d'elle, assure le président du TCVI, Jean-Claude Giamarchi. *Suivre Roland-Garros, cette année, sur nos écrans, aura une saveur toute particulière.* »

J. H.